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1. Pourriez-vous vous présenter en quelques lignes et expliquer votre parcours scolaire et 

professionnel actuel (pour certains !!) depuis que vous avez quitté le lycée ? 
 

Depuis l'obtention du Bac S Sciences de l’Ingénieur, je me suis orienté premièrement vers un 
DUT Génie Électrique et Informatique Industrielle (GEii) à Cachan (94 - Val de Marne), dans lequel 
j'ai pu approfondir mes connaissances et ma pratique dans le domaine technique, alliant la théorie, 
la programmation et les différents travaux pratiques proposés à l’IUT.  

J'ai pu également contribuer à la vie associative et administrative de cet IUT en ayant été 
membre du Conseil d'Administration, ainsi que président du bureau des sports. Après 3 ans au sein 
de cet établissement (1 redoublement), je me suis réorienté vers un BACHELOR en Commerce, 
Marketing et Négociation, que j'ai commencé cette année à Annecy. C'est une formation en 
alternance, je suis donc passé sous le statut salarié dans une entreprise se nommant Mégatron (Pas 

comme dans Transformers !!). Durant cette formation j'alterne des semaines de cours et des 
semaines en entreprise, permettant de plus avoir de pratique pour mon futur métier.  

Cette réorientation me permettra par la suite de continuer dans cette voie et d'obtenir grâce à 
mon DUT GEii (qui est un diplôme technique) et à un Bachelor (diplôme de commerce), une fusion 
de ces deux diplômes permettant d'allier la technique au commercial, donnant ainsi Technico-
commercial. 

 
2. Quelles ont été les raisons qui vous ont fait choisir ce cursus scolaire ? Avez-vous eu des 

regrets dans votre choix ? A quel moment, au lycée, vous êtes-vous décidé à poursuivre dans 

cette filière ?  
 

Sortant à la base d'un bac S SI, j'ai opté pour un choix logique qui était de m'orienter dans 
une branche technique telle que le DUT. A la fin de mon diplôme, ce cursus ne me passionnait plus 
comme au début, j'ai donc décidé de m'orienter dans une 3ème année de commerce ce qui m'a 
permis de ne pas avoir fait le DUT pour rien et de m'orienter dans un voie me plaisant plus. 

3. Pour ceux qui ont quitté l’Ile de la Réunion après le bac (ou un peu après !!) pour leur poursuite 

d’études, pourriez-vous expliquer comment cela s’est passé (votre intégration, votre 

indépendance, votre adaptation, le niveau scolaire de l’école). Cela a-t-il été facile ou difficile ? 
 

Quitter la Réunion est une chose difficile, surtout après y être né et avoir passé 18 ans. 
Quand on quitte la Réunion après le BAC, on peut par chance atterrir dans une ville où certains de 
vos potes de la Réunion sont. Quand il s'agit de se refaire tout un réseau, c'est d'autant plus 
compliqué. Pour ma part, ma mère m'a beaucoup aidé à déménager et à commencer ma vie 
ailleurs en m'aidant pour les papiers administratifs de l'école, de l'appartement, de la banque, etc... 
mais une fois qu'on se retrouve seul dans son appart, c'est sûr que ça jette un coup de froid. Mais 
bon il ne faut pas désespérer pour autant ; des relations amicales, ou pro, on peut en avoir partout. 
Il faut laisser le temps faire les choses, et l'intégration, elle se fait plutôt rapidement.  

Au niveau de l'adaptation, c'est sûr qu'on n’a pas des hivers à 23°C, donc de ce côté, désolé 
de vous décevoir, mais il va faire froid. Après du côté du niveau scolaire, j'ai envie de dire que cela 
dépend des établissements ou vous irez, mais, une chose est sûre, si vous partez, ne pensez pas 
vous reposer sur vos lauriers. Partir en métropole c'est un tout, c'est vrai que c'est dur, qu'il faut 
passer un cap, mais une fois que c'est fait, c'est quand même pas si mal que ça ;) 



4. Que pourriez-vous donner comme conseils aux élèves actuellement au lycée qui doivent 

penser à leur orientation post-bac ? 
 

Choisissez la voie qui vous plaira le mieux, et ce n'est pas parce que vous choisissez une 
mauvaise voie que votre vie est fichue. La réorientation est toujours possible. Redoubler ce n'est 
pas trop grave, et ça m'est arrivé. Si c'est pour mieux se relever après, ce n'est pas une erreur, 
mais une leçon, qui au fur et à mesure du temps, nous fait savoir où on veut aller. 

 
 

 
 


